



AVIS À LA POPULATION

Pour diffusion immédiate

INITIATIVE ENVIRONNEMENTALE D'ITUM EN COLLABORATION AVEC L'IDDPNQL

Uashat mak Mani-utenam, le 20 août 2020 – Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam (ITUM) désire informer la population que le secteur d'Innu Aitun, en collaboration avec l'Institut de développement durable des Premières Nations du Québec et du Labrador (IDDPNQL), mettra en place des conteneurs à déchets au kilomètre 58 au nord de Port-Cartier à compter du lundi 24 août 2020, pour une période indéterminée. Ce site est donc à l'intersection du chemin Principal et de celui pour se rendre au lac Simard.

Cette collaboration permettra de :

- ✓ Nettoyer les sites utilisés par les usagers du territoire, afin de restaurer celui-ci et d'encourager un environnement propre sur le Nitassinan.
- ✓ Nettoyer les dépotoirs clandestins laissés par les compagnies qui ont travaillé sur le Nitassinan durant les années antérieures.

Les conteneurs pourront être utilisés par tous ceux qui fréquenteront la région. On pourra y déposer divers matériaux, les déchets, le bois, et la ferraille. De plus, les membres de la population pourront laisser leurs pneus usagés à côté des conteneurs. Des panneaux seront mis en place afin d'indiquer clairement les instructions de triage.

Pour plus d'information, vous êtes invités à appeler au 418 571-4744. Merci de votre collaboration.

-30-

SOURCE : Julie Malek
Agente au Secteur des Communications | ITUM
Courriel: Julie.malek@itum.qc.ca
Téléphone : 418-962-0327, poste 5315
Cell : 418 444-3264